

**Siedlergemeinschaft  
„An der Gräfte e.V.“  
Gelsenkirchen-Erle**

# Siedlerinfo Sommer 2011

## Siedler zur Sonne, zur Freizeit ...!

Es ist wieder Sommer und viele von uns werden die Zeit für einen hoffentlich schönen Urlaub nutzen und erholsame Ferientage genießen können.

Vorstand und Betreuerinnen und Betreuer der Siedlergemeinschaft „An der Gräfte e.V.“ hoffen, dass Sie nach sicherer Fahrt zum Urlaubsort bei wunderbarem Wetter, und in prima Unterkünften beste Erholung und Zeit zur Muße genießen können.

Kommen Sie nach den verdienten Ferien mit guter Laune und neuer Kraft sowie ausgezeichnete Gesundheit ausgeruht zurück!



Und denen, die die Urlaubstage zuhause verbringen oder leider arbeiten müssen, wünschen wir natürlich auch schöne Tage z.B. im heimischen Garten oder den vielen schönen Stellen in unserer Stadt und der Region.



## Radtour am Samstag, 17.09.2011 um 14 Uhr, ab Kästner-Haus

Unsere traditionelle jährliche **Radtour** startet am 17.09.2011 wieder ab 14.00 Uhr vom Kästner-Haus.

Im Anschluss treffen sich die Aktiven und auch passive „Sportler“ zum fröhlichen Grilltreff am Kästner-Haus.



Als **Kostenbeteiligung** (für das Essen und Trinken) kassieren wir von den erwachsenen Teilnehmer/inne/n **5,00 €**.

Die Siedlergemeinschaft übernimmt, wie in den Vorjahren, **keine Haftung** / jeder fährt **auf eigene Gefahr** und Verantwortung! Kinder dürfen nur in Begleitung von Erziehungsberechtigten mitfahren!

Außerdem machen wir darauf aufmerksam, dass wir die Fotos, die während der Tour oder beim anschließenden Treff geschossen werden, auf unserer homepage im Internet veröffentlichen. Mitglieder, die sich nicht ausdrücklich gegen die Veröffentlichung ihrer Fotos schriftlich aussprechen, genehmigen daher stillschweigend eine Veröffentlichung.

### Jubilare – bitte melden!!!

Auch in diesem Jahr möchten wir unsere Silber-Jubilare für ihre Treue zur Siedlergemeinschaft ehren. Wir bitten daher die Mitglieder, deren Mitgliedschaft sich in diesem Jahr zum 25. Mal jährt, sich bei ihren Betreuerinnen und Betreuern zu melden, damit wir die Ehrung planen können.